



Förderverein Evangelisch-reformierte Kirche Schöller e. V.

Immer mehr Menschen werden älter und oftmals ist der seit Jahren und Jahrzehnten geliebte Partner nicht mehr an der Seite. Und ausgerechnet in dieser schwierigen Situation bereitet die Gesundheit immer mehr Probleme. Da ist schnell die Frage im Raum: Wer pflegt mich wo und wann und wie. Kann ich mir die professionelle Pflege überhaupt leisten?

Von Angehörigen und Bekannten kommen die unterschiedlichsten Informationen. Aber welche stimmen?

Mit Halbwahrheiten ist weder den Betroffenen noch den Angehörigen oder Bekannten gedient. Zu oft fehlen da wichtige Informationen.

Frau Camelia Bluschke aus der Teamleitung des Sozialamtes der Stadt Wuppertal und im Pflegestützpunkt/Pflegeberatung tätig, war auf Anfrage sofort bereit, für einen solchen Informationstermin zur Verfügung zu stehen.

**Am Donnerstag, den 11.07.2024 um 16.30 Uhr
wird sie in der Evangelisch-reformierten Kirche in Schöller**

sein und über dieses umfassende Thema informieren.

Nach einem einführenden Vortrag besteht dann die Möglichkeit, gezielt Fragen zu stellen.

Das Kirchengebäude ist barrierefrei, die Kirchenbänke bieten mit ihren Gesangbuchauflagen Unterlagen für schriftliche Notizen.

Der Eintritt ist frei, jedoch bittet der Förderverein auch bei dieser Veranstaltung um eine Spende für den Erhalt unserer denkmalgeschützten, historischen aber leider auch sehr stark sanierungsbedürftigen Dorfkirche aus dem Jahre 1000.